



Kreissparkasse Heidenheim

**Pressemitteilung
Heidenheim, 05. Dezember 2017**

Betriebsjubiläen 2017 bei der Kreissparkasse Heidenheim

Die Kreissparkasse Heidenheim ehrte im Rahmen einer Personalfeier die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für langjährige Betriebstreue.

Zu einer feierlichen Veranstaltung hatte die Kreissparkasse Heidenheim alle Jubilare mit 25-jähriger Betriebszugehörigkeit in Ihrem „Haus des Kunden“ eingeladen. Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, begrüßte neben den Jubilaren, deren Lebenspartner und Vorgesetzte auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die in ihren wohlverdienten Ruhestand verabschiedet wurden. Er bedankte sich in seiner Ansprache bei den Jubilaren und Neupensionären für ihre Loyalität und berufliche Leistung, die sie während der gesamten Beschäftigungszeit für die Kreissparkasse eingebracht hatten.

Mit dem Blick auf die gegenwärtigen Rahmenbedingungen verband der Vorstandsvorsitzende auch eine Rückschau auf die lange Zeit der Betriebstreue der Geehrten: „Sie alle haben während Ihrer langjährigen Berufstätigkeit viele Veränderungen in der Bankenwelt erlebt. Durch den digitalen Wandel hat das Tempo an Veränderung rasant zugenommen. Mit Ihrer wertvollen Erfahrung und Weitsicht gestalteten Sie aktiv die Zukunft der Kreissparkasse Heidenheim mit“. Im Namen der gesamten Belegschaft bedankte sich auch Siegfried Burkhardt, Personalratsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, bei den verdienten Mitarbeitern.



BU (v.l.):

Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender, Iris Palfi, Personalleiter Armin Kaprano, Birgit Berger, Reiner Vetter, Doris Kurz, Gerhard Puscher, Maria Beyrle, Gordian Deberling, Heidi Unger, Personalratsvorsitzender Siegfried Burkhardt und Thomas Schöpplein, stellvertretender Vorstandsvorsitzender.

Kontakt:

Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de